COMISIÓN APROBÓ 40 HORAS SEMANALES

Frenan reducir jornada laboral

FERNANDO MERINO

El morenista Ignacio Mier aceptó que no se discutirá en este periodo ordinario de la Cámara de Diputados

gnacio Mier Velazco, presidente de la lunta de Coordinación Política de San Lázaro, anunció que la reforma para reducir la jornada laboral a cinco días que se aprobó ayer en la Comisión de Puntos Constitucionales no se discutirá en este periodo ordinario.

El líder de Morena en el Senado descartó que vayan a modificar la Constitución en los últimos días del periodo ordinario, que se tiene previsto sea clausurado hoy, por lo que será hasta septiembre que se discuta la iniciativa.

"No, ninguna reforma constitucional, ¿por qué? Porque ya no nos da tiempo y además de que ya no nos da tiempo de agendarla, se tiene que construir, al ser reforma constitucional, los dos tercios y eso

requiere un consenso en la redacción del dictamen", comentó el morenista.

El freno fue criticado por la bancada de Movimiento Ciudadano, cuyo coordinador, lorge Álvarez Máynez, acusó a Morena de enviar a la congeladora la reforma.

"Y la única reforma que iba a beneficiar a los mexicanos, ahora la están frenando. Morena quiere dar marcha atrás a la reducción de la jornada laboral. Y clausurar el periodo sin que se vote esta reforma que beneficiaria directamente a 30 millones de trabajadores", publicó.

La reforma aprobada el martes en la Comisión de Puntos Constitucionales



Mier Velazco señaló que no hay tiempo

plantea modificar la fracción IV del artículo 33 de la Carta Magna para establecer que "Por cada cinco días de trabajo deberá disfrutar el operario de dos días de descanso, cuando menos".

La diputada morenista Susana Prieto Terrazas fue quien presentó la iniciativa y el martes, durante su discusión en comisiones, dijo que la jornada laboral no se había reducido en México desde hace 106 años y por ello destacó que es un día histórico para el país, pues trabajar menos ayudará a que los mexicanos mejoren su salud y pasen más tiempo con su familia.

"Somos uno de los países que más horas laboran anualmente, esto ha redundado por supuesto en la descomposición del tejido social, los trabajadores y las trabajadoras cada vez tienen menos oportunidad de convivir con sus hijos", señaló.



SUSANA PRIETO DIPUTADA DE MORENA

"Somos uno de los países que más horas laboran anualmente, esto ha redundado por supuesto en la descomposición del tejido social"